

Asuransi Mandiri Kesehatan Prima Menyediakan Kenyamanan dan Akses Pelayanan Medis Terbaik di Dalam dan Luar Negeri

JAKARTA, 31 Oktober 2012 – PT AXA Mandiri Financial Services ("AXA Mandiri") hari ini meluncurkan Asuransi Mandiri Kesehatan Prima yang memberikan perlindungan kesehatan komprehensif bagi masyarakat berpenghasilan menengah di Indonesia. Produk ini ditujukan untuk memenuhi kebutuhan sekitar 1 juta warga Indonesia yang mencari perawatan kesehatan di luar negeri setiap tahunnya (Ikatan Dokter Indonesia). Penelitian terbaru juga menunjukkan bahwa sekitar 70% penduduk Indonesia membayar sendiri biaya perawatan kesehatan mereka dan sekitar 86% dari pendapatan rumah tangga digunakan sebagai sumber dana untuk perlindungan kesehatan (Sumber: Survey Kesehatan Nasional - IMF).

President Director AXA Mandiri Jon Sandham mengatakan, "Kami sangat optimis terhadap potensi bisnis asuransi kesehatan dengan melihat peluang dan kebutuhan pasar Indonesia. Secara global, AXA ingin menempatkan diri menjadi *health expert* di Indonesia, dan AXA Mandiri akan dapat lebih berkembang dengan memanfaatkan keahlian asuransi AXA Grup dan jaringan Bank Mandiri. Saat ini, kami melihat permintaan produk perlindungan kesehatan terus meningkat dan kami berharap Asuransi Mandiri Kesehatan Prima dapat melengkapi produk Asuransi Mandiri Kesehatan Global yang telah diluncurkan beberapa bulan lalu."

"Produk ini merupakan bukti komitmen AXA Mandiri untuk terus menghadirkan inovasi produk dan layanan yang senantiasa fokus pada nasabah Kami yakin bahwa produk ini akan diterima dengan baik oleh nasabah Bank Mandiri dan akan memperkuat posisi kami sebagai *bancassurance* terbesar di pasar asuransi jiwa Indonesia," tambah Jon.

Asuransi Mandiri Kesehatan Prima akan mampu untuk menjangkau masyarakat yang lebih luas dengan premi yang lebih terjangkau tanpa mengurangi manfaat yang diberikan. Beberapa keunggulan Asuransi Mandiri Kesehatan Prima antara lain:

1. Proses penerimaan yang mudah dan perlindungan kesehatan yang otomatis diperpanjang hingga mencapai usia 99 tahun (*guaranteed renewable*) dengan fasilitas *direct settlement* di semua rumah sakit rekanan di seluruh dunia
2. Perlindungan kesehatan untuk kondisi-kondisi yang sudah ada sebelumnya (*pre-existing condition*) setelah melewati 3 tahun kepesertaan kecuali untuk *plan Enhanced*
3. Batas manfaat tahunan hingga Rp 20 miliar tanpa *sub limit*
4. Jangkauan perlindungan kesehatan yang luas hingga ke seluruh dunia yang memberikan keleluasaan bagi nasabah untuk menentukan perawatan kesehatan yang sesuai dengan kebutuhan
5. Manfaat bantuan medis gawat darurat internasional selama 24 jam x 7 hari, termasuk transportasi ambulans serta layanan khusus (*concierge services*).

Asuransi Mandiri Kesehatan Prima tersedia dalam 4 pilihan jenis *plan* berdasarkan wilayah pertanggunggunaan dan nilai manfaat tahunan yang diberikan. Empat *plan* tersebut yakni:

1. *Enhanced* untuk perlindungan di seluruh dunia termasuk Amerika Serikat dan Hong Kong
2. *Essential* memiliki jangkauan perlindungan yang sama dengan *plan Enhanced* namun dengan nilai pertanggunggunaan yang berbeda
3. *Economy* untuk pertanggunggunaan seluruh dunia kecuali Amerika Serikat dan Hong Kong
4. *Ebasic* untuk pertanggunggunaan di Indonesia dan Malaysia

Selain diperuntukkan bagi warga Indonesia, produk Asuransi Mandiri Kesehatan Prima juga dapat dimiliki oleh warga negara asing yang telah menetap di Indonesia selama lebih dari 185 hari dalam 1 tahun.

Tentang AXA Mandiri

PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) merupakan perusahaan patungan antara PT Bank Mandiri (persero) Tbk dan AXA Group yang berdiri pada 2003. Pada 2011 AXA Mandiri mencatat pertumbuhan total premi sebesar 72 persen menjadi Rp 4,85 triliun dan berhasil mempertahankan posisinya sebagai pemimpin bancassurance di Indonesia. Total asset perusahaan AXA Mandiri meningkat 37 persen menjadi Rp 11,59 triliun pada 2011. AXA Mandiri didukung oleh lebih dari 1.800 Financial Advisor di lebih dari 1.100 cabang Bank Mandiri dan 150 cabang Bank Syariah Mandiri di

seluruh Indonesia. AXA Mandiri juga didukung oleh lebih dari 300 Telesales Officer yang memasarkan produk asuransi melalui jalur telemarketing.

AXA Mandiri telah menerima banyak penghargaan selama tahun 2012 di antaranya Call Center Award 2012 untuk kategori perusahaan asuransi jiwa dari Carre Center for Customer Satisfaction & Loyalty Care (Carre CCSL)- majalah *Service Excellence*, Top Brand Award 2012 untuk kategori asuransi jiwa dari majalah *Marketing* dan yang terakhir yaitu Top Agent Bancassurance dari Top Agent Award 2012 (Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia).

Siaran pers ini juga dapat dilihat di:

www.axa-mandiri.co.id/life

Informasi lebih lanjut hubungi *Customer Marketing*:

Maika Randini : HP 0812 9097 045

maika.randini@axa-mandiri.co.id